

くすの木

<清水小学校めざす児童像>

「しっかり考える子」「自らよく行う子」

「すこやかな子」

令和4年11月号-② 校長 迎 和人

『はばたけ清水っ子』の復活



校舎の上に「はばたけ清水っ子」

左の写真を見てください(といっても見にくいと思いますが・・・)。台風の強風で「**はばたけ清水っ子**」の文字が一部とんでいました。いろいろな手続きや事情があり紆余曲折の末、管理員の神田さんのお陰でやっと復活しました！

時間のかかる復活劇でしたが、気持ちがすっきりしました。やっぱりこうでなくっちゃ！この件については、地域の方からも心配の声が届いていただけに、嬉しさ2倍です。「はばたけ清水っ子」の言葉に負けないように、

これからも清水小学校の子どもたちが力強くはばたき、輝くよう教育活動を進めていきます。

◇工事が始まりました！



児童の安全を守ります

次も写真をご覧ください。運動場の一角をフェンスで仕切っています。運動場の周囲のブロック塀の補修工事と校庭奥の石垣の擁壁工事が始まります。

業者と打合せを行い、児童の安全確保を第一に進めてもらう予定です。工事のため、第1駐車場に職員の車を入れますので、保護者の皆様には、車の乗り入れの制限をお願いすることになります(先日プリントを配付しました)。登校時及び下校時は、第1駐車場の利用が困難になります。「子どもたちの安全確保を最優先に！」と考えていますので、ご協力をお願いします。工期は、短くて12月いっぱい、最長で2月末までの予定です。

< いろいろな体験をしました！ >



4年生は15日、「させば美化プロジェクト」に参加してきました。道路の植栽帯などを花でいっぱいにし、市民の親しみがもてる道づくり・まちづくりを行うものです。当日は天気にも恵まれ、気持ちよく苗を植えてきました。



1年生は17日「森のわくわくランド」を行いました。近くの幼稚園・保育園の友達を招待して、自分たちが作ったおもちゃを披露しました。来年1年生に入学する「弟」や「妹」にお兄ちゃん・お姉ちゃんになってエスコートする姿が、かわいくそしてたくましく見えました。



3年生は18日佐世保市小学校音楽発表会に参加しました。新型コロナウイルスの影響で、実に3年ぶりの開催でした。子どもたちは、ステージに立って「とどけよう このゆめを」を気持ちよく歌ってきました。感染防止対策で、保護者の参観ができなかったのは残念でした。

※この他にも2年生は、16日に佐世保特別支援学校の友だちと「居留地交流学习」を行いました。

6年生は、18日に「薬物乱用防止教室」を実施しました。いろいろな勉強をしています！

頑張っている子どもたち

- 令和四年度 J A 共済小・中学生書道コンクール
半紙の部佳作 山○ ○央
- 第十七回お魚の絵コンテスト 実行委員長賞 ○谷 花○
- 第十七回お魚の絵コンテスト 市長賞 出○ ○廉
- 佐世保法人会主催第11回税に関する絵はがきコンクール
入賞 ○原 悠○
- 令和4年度佐世保市民体育祭エアロビックダンス
ジュニアシングル部門 第3位 金○ ○里
- 令和4年度佐世保市民体育祭エアロビックダンス
チーム部門 優秀賞 HS Nobody Like U
金○ ○里
- 令和4年度佐世保市民体育祭ソフトボール
少年選抜の部 第三位 清水ツインズ
- 令和4年度ながさき県民総スポーツ祭県民スポーツ・レクリエーション祭2022
In させぼ スポーツチャンバラ大会
団体戦4年～6年の部 2位 ○川 夢○
- 第9回大塔カップ杯小学生バレーボール大会
A級準優勝 清水男子バレーボールクラブ



秋はどんどん深まり、寒さが増してきています。それでも、子どもたちの活躍は、まだまだ続いています。文化活動あり、スポーツあり！心と体、どんどん鍛えて自分のものにしてほしいですね。

子どもたちの活躍、楽しみにしています。

